

Requiere 44 votos; Morena no los tiene

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Para lograr la ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, Morena y sus aliados en el Congreso de la Ciudad de México requieren de 44 votos, pero actualmente sólo tienen 38, es decir, les faltan seis.

El grupo parlamentario de Morena tiene 29 diputados, y cuenta con el apoyo de las asociaciones parlamentarias Mujeres Demócratas, Alianza Verde, Partido del Trabajo, así como con la recién creada Izquierda Liberal, con lo que suma nueve diputados más.

En tanto, en el bloque opositor, el PAN tiene 14 diputados, el PRI ocho, y el PRD se quedó con tres, lo mismo que la Asociación Parlamentaria Ciudadana. Son 28 legisladores.

Ayer, tras el fallo, Morena se congratuló por esta opinión a favor; mientras que el Partido Acción Nacional (PAN) reiteró que votará en contra de la permanencia de la fiscal por otros cuatro años.

Morena manifestó su solidaridad y amplio respaldo a las y los integrantes del consejo y condenó las expresiones de intimidación y amenazas que en redes sociales se han realizado en contra de la consejera Gabriela de la Torre Mercado y del consejero presidente, Jorge Nader Kuri, y su familia.

“En el grupo parlamentario de Morena hacemos votos para que, en lo subsecuente, este relevante proceso se desarrolle con civilidad y altura de miras por parte de todas las fuerzas políticas, para el bien de la institucionalidad, de la Ciudad de México y de sus habitantes”, señalaron los guindas.

En tanto, el coordinador de los diputados locales del PAN, Federico Döring, dijo que esta decisión del Consejo Judicial Ciudadano es la crónica de una trampa judicial anunciada.

“Las mismas marrullerías de la fiscal ahora articuladas por los ciudadanos afines a la Cuarta Transformación que no se excusaron del proceso. Mal y de malas la procuración de justicia en la Ciudad de México”, aseveró el legislador. ●



29

VOTOS

tiene el partido
guinda; con el
apoyo de 3
asociaciones
parlamentarias
y del PT logra
nueve más.



En el Congreso capitalino, Morena se congratuló por la opinión a favor de Godoy, mientras que el PAN reiteró que votará en contra de la permanencia de la fiscal en la FGJ.

